



Photo Sébastien HANSENS

Eurostammtisch : « Conseil de l'Europe - 65 ans et maintenant ? »

Soirée-débat avec Klaus SCHUMANN

Mardi, 3 Février 2015, à 19:00

Restaurant « Strissel »

(5, Place de la Grande Boucherie, 67000 Strasbourg)



Photo Archives DNA

Klaus SCHUMANN : Ancien directeur général des affaires politiques du Conseil de l'Europe

« 65 ans et pas une ride ! Mais, malheureusement, le Conseil de l'Europe, doyenne des institutions européennes, ne se sort pas indemne de la situation d'une Europe en panne »

Klaus SCHUMANN (DNA, 05 mai 2014)

**Après 65 ans d'existence du Conseil de l'Europe :
Quels sont les projets qui ont été réalisés ?**

**La relation avec les autres institutions européennes :
Quels sont les défis pour l'avenir ? Quelles perspectives pour ces structures
démocratiques ?**

Ces questions, et beaucoup d'autres, seront abordées durant le débat !

**Les participants pourront dîner sur place à leurs propres frais !
Inscription préalable indispensable auprès de la MESA par courriel adressé au
secretariat.mesa@gmail.com
[MESA, 9 Place Kléber, Strasbourg : www.mesa-strasbourg.eu](http://www.mesa-strasbourg.eu)**